

NGO

Aipda Udin Himbau Warga Mekarjaya, Jauhi Praktik Negatif dan Berbahaya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

May 22, 2023 - 11:16



Aipda Udin Himbau Warga Mekarjaya, Jauhi Praktik Negatif dan Berbahaya

Sukabumi - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan koordinasi dan komunikasi (korkom) dengan Kepala Desa Mekarjaya, Bapak Aden Soma. Kegiatan tersebut merupakan bagian dari operasi Bina Kusuma Lodaya 2023. Senin (22/05/2023).

Aipda Udin dengan tegas menghimbau seluruh warga Desa Mekarjaya untuk menjauhi praktik-praktik negatif dan berbahaya, antara lain pelecehan seksual, perjudian, sabung ayam, serta penyalahgunaan minuman keras (miras) dan obat-obatan terlarang. Beliau menjelaskan bahwa praktik-praktik tersebut merusak moralitas masyarakat serta berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban.

Aipda Udin menekankan pentingnya kesadaran individu dan tanggung jawab kolektif dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis. Ia menjelaskan bahwa pelecehan seksual, perjudian, sabung ayam, serta penyalahgunaan miras dan mabuk bukanlah tindakan yang dapat diterima dalam masyarakat yang menjunjung tinggi norma-norma sosial dan hukum yang berlaku.

Bapak Aden Soma, Kepala Desa Mekarjaya, memberikan dukungan penuh terhadap himbauan yang disampaikan oleh Aipda Udin. Ia menyatakan komitmennya untuk bekerja sama dengan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Mekarjaya. Kades Soma juga mengajak seluruh warga desa untuk menjauhi praktik-praktik yang merugikan dan merusak citra Desa Mekarjaya.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Udin menegaskan bahwa kepolisian akan terus melakukan patroli dan penegakan hukum untuk mencegah terjadinya praktik-praktik negatif tersebut. Ia juga mengajak masyarakat untuk aktif melaporkan setiap kejadian atau perilaku yang mencurigakan kepada pihak kepolisian agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat dan tepat.

Melalui kegiatan koordinasi dan komunikasi ini, diharapkan kesadaran dan pemahaman masyarakat Desa Mekarjaya terhadap bahaya dan dampak negatif dari praktik-praktik yang dilarang semakin meningkat. Dengan kerjasama yang erat antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat, diharapkan Desa Mekarjaya dapat menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan berkualitas.

Kepolisian Resort Sukabumi mengajak seluruh warga Kabupaten Sukabumi untuk bersama-sama berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Dengan mematuhi aturan dan menghindari praktik-praktik negatif, kita dapat menciptakan suasana yang harmonis dan kondusif untuk semua warga.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., turut memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Aipda Udin sebagai Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya. Beliau menekankan pentingnya peran Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak dalam menjalin komunikasi dan kerjasama dengan masyarakat. Kepolisian siap mendukung segala upaya yang dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan ini, Kapolres Sukabumi juga mengimbau seluruh masyarakat untuk aktif berperan serta dalam melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau melanggar hukum. Hal ini akan mempermudah tindakan penegakan hukum yang cepat dan efektif.

"Dengan semangat gotong-royong dan kerjasama yang kuat antara kepolisian, pemerintah daerah, tokoh masyarakat, dan seluruh elemen masyarakat, diharapkan Kabupaten Sukabumi dapat terus maju dan menjadi tempat tinggal yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warganya." jelas Kapolres.

"Mari kita bersama-sama menjaga keutuhan dan kedamaian wilayah kita. Jadikan kegiatan Ops Bina Kusuma Lodaya 2023 sebagai momentum untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjauhi praktik-praktik negatif dan membangun masyarakat yang berbudaya serta beradab," tutupnya.